

ABSTRAK

Siti Solihat : **PEMENUHAN NAFKAH KELUARGA OLEH ISTRI (Studi di Kelurahan Purbaratu Kecamatan Cibeureum Kota Tasikmalaya)**

Peranan dan fungsi kaum Istri di dalam keluarga memiliki dimensi yang sangat kompleks. Hal tersebut ditinjau dari berbagai macam fungsi yang dijalani oleh seorang istri yaitu sebagai pendamping dari suami, Ibu dari anak-anak dan sebagai bagian dari Masyarakat. Peran dan fungsi tersebut pada masa sekarang ini bertambah fungsi sebagai Wanita karier, yang turut pula memikul tanggung jawab yang sesungguhnya adalah kewajiban suami.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kondisi Perekonomian, untuk mengetahui Latar Belakang dan Faktor pendorong pemenuhan Nafkah Keluarga oleh istri di Kelurahan Purbaratu Kecamatan Cibeureum Kota Tasikmalaya, untuk mengetahui implikasinya, serta mengetahui Pandangan Hukum Islam tentang pemenuhan Nafkah Keluarga oleh Istri.

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa tanggung jawab seorang Istri adalah mengurus rumah tangga, sementara Nafkah adalah kewajiban suami sebagai kepala rumah tangga. Karena kondisi ekonomi dengan tujuan membantu meringankan kebutuhan rumah tangga.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif, yaitu suatu metode untuk menggambarkan tentang pemenuhan nafkah keluarga oleh Istri di Kelurahan Purbaratu Kecamatan Cibeureum Kota Tasikmalaya. Adapun alat pengumpulan data dilakukan melalui pendekatan observasi dan wawancara. Sedangkan untuk data teoritik digunakan studi kepustakaan yang berkaitan dengan objek penelitian.

Kesimpulan yang diperoleh, *pertama*, secara kuantitas para Istri yang lebih dominan dalam memenuhi Nafkah Keluarga di Kelurahan Purbaratu Kecamatan Cibeureum Kota Tasikmalaya seluruhnya berjumlah 26 keluarga dari 1469 keluarga. Untuk faktor yang melatar belakangi terjadinya pemenuhan nafkah keluarga oleh istri di Kelurahan Purbaratu Kecamatan Cibeureum Kota Tasikmalaya adalah: a) Faktor Adanya Peluang, b) Faktor Pendidikan, c) Faktor Ekonomi. *Kedua*, Implikasi dari pemenuhan Nafkah Keluarga oleh Istri di Kelurahan Purbaratu Kecamatan Cibeureum Kota Tasikmalaya adalah: a) Terhadap Pencapaian Tujuan Perkawinan seperti yang tertera dalam Al-Qur'an Surat Ar-Rum ayat 21, Undang-Undang Perkawinan No.1 tahun 1974, dan dalam Kompilasi Hukum Islam, yakni mewujudkan kehidupan rumah tangga yang Sakinah, Mawaddah dan Rahmah. b) Terhadap keharmonisan Rumah Tangga, yaitu tidak terbangunnya komunikasi yang baik antara sesama anggota keluarga, serta tidak adanya pergaulan hidup yang baik antara suami istri, tidak ada ketentraman, rasa cinta mencintai dan santun menyantuni. c) Terhadap Pendidikan Anak. *Ketiga*, Menurut Pandangan Hukum Islam, walaupun Nafkah dibebankan atas suami, namun tidak dilarang untuk istri membantu suaminya dalam mencari nafkah dengan seizin suaminya dan tidak mengganggu pelaksanaan kewajibannya sebagai seorang ibu rumah tangga.